
 
 
 

Compte rendu des délibérations du conseil municipal du 
Lundi 19 décembre 2016 à 19 heures  

 
 
 
L’an deux mille seize et le dix-neuf décembre à dix-neuf heures, le conseil municipal de la commune de 
Poussan s’est réuni au lieu ordinaire de ses séances, après convocation légale, sous la présidence de 
Monsieur Jacques ADGE, Maire. 
 
PRESENTS : Jacques ADGE, Yolande PUGLISI, Ghislain NATTA, Danielle BOURDEAUX, Pascal 
GIUGLEUR, Arlette RAJA, Jésus VALTIERRA, Jeanne TABARIES, Jean-Louis LAFON, Michel 
BERNABEU, Marianne ARRIGO, Nathalie CHAUVET, Isabelle BAINEE, Sonia REBOUL, Terry ADGE, 
Stanislas THIRY, Jacques LLORCA, Pierre CAZENOVE, Delphine REXOVICE, Danièle NESPOULOUS. 
 
Etaient absents excusés avec procuration : 
Florence SANCHEZ donne procuration à Yolande PUGLISI 
Serge CUCULIERE donne procuration à Jésus VALTIERRA 
Jean-Claude PAGNIER donne procuration à Nathalie CHAUVET 
 
Absents excusés :   Isabelle ALIBERT, Damien MAURRAS, Paula SERRANO, Gilles FOUGA, 
Christian BEIGBEDER, Liliane MOUGIN 

Le quorum est atteint, Monsieur le Maire déclare la séance ouverte à 19h02. 
 
1/ Sonia REBOUL est élue secrétaire de séance à l’unanimité 
2/ Approbation du procès-verbal de la séance du conseil municipal du 30 novembre 2016 à l’unanimité. 
3/ Enumération des points de l’ordre du jour de la séance. 
  
RAPPORT N° 1 : FUNERAIRE – Concessions – Rétrocession d’une concession au columbarium 
Rapporteur Monsieur NATTA : 
Il s’agit d’établir par arrêté les actes de concession dans le cimetière communal pour les concessions de 
reprises avec conservation d’un ouvrage sur les base des prix proposés par France Domaine 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
RAPPORT N° 2 : FUNERAIRE – Concessions – Tarifs des ouvrages à céder 
Rapporteur Monsieur NATTA : 
Il s’agit d’autoriser la rétrocession d’une concession de columbarium de Mr Jean-Marie MAURIN à la 
commune pour la somme de 310 euros. 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
 
RAPPORT N°3 : VOIRIE – Chemin de la Mouline – Convention avec le SBL 
Rapporteur Monsieur le Maire : 
Il s’agit d’approuver la mise en place d’une convention avec le Syndicat Intercommunal d’Adduction 
d’Eau du Bas Languedoc pour la réalisation des travaux d’adduction d’eau potable dans le cadre des 
travaux sur le chemin de la Mouline 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 



RAPPORT N°4 : ESPACES VERTS - Opération Vert Demain – Demande de subvention à l’ADEME 
Rapporteur Monsieur VALTIERRA : 
Il s’agit d’approuver la demande de subvention auprès de l’Agence de l’eau dans le cadre de la 
réalisation d’un Plan d’Amélioration des Pratiques Phytosanitaires et Horticoles (P.A.P.P.H.) 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
 

Monsieur le Maire lève la séance du conseil municipal à 19h29 


